

Bacrim dan toque de queda para mujeres en Córdoba y amenazan a las infieles

En los municipios de Montelíbano y La Apartada (Córdoba) las mujeres no pueden estar en la calle después de diez de la noche.

El toque de queda fue impuesto por miembros de bandas criminales a través de un panfleto, firmado por las «Águilas Negras», en el que anuncian que podrían ser víctimas de las balas si las encuentran por fuera de su casa.

La denuncia formal fue hecha al comandante de Policía de Córdoba, coronel Jaime Ávila, por los alcaldes Gabriel Calle, de Montelíbano, y Katia Paz, de La Apartada.

Señalan que en el panfleto advierten que las mujeres no pueden estar fuera de sus casas y hacen un llamado de atención especial a las cachonas y a las prepago.

El coronel Avila indicó que está haciendo el análisis del hecho pues hay disponibles hipótesis en torno al mismo.

No se descarta que un hombre despechado o una mujer a la cual le hayan puesto los cachos sean los autores de dicha amenaza. Sin embargo, las autoridades locales no quieren desestimarla.

Para nadie es un secreto que los grupos al margen de la ley han impuesto sus propias normas en algunas poblaciones de Córdoba.

Cabe recordar que en los últimos días dos mujeres fueron asesinadas en el municipio de Montelíbano, sin que hasta el momento se conozcan las causas. Las víctimas fueron Janir Xiomara Lugo y Leidy Suárez.

Hay que indicar que una situación similar se viene registrando en el municipio de Valencia (Córdoba) donde también mediante un panfleto, que circula en la web, amenazaron a varias mujeres de la población señalando que matarán a las infieles y a las que salgan con hombres casados.

La Policía reiteró que adelantan las investigaciones en los tres municipios.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/B/bacrim_dan_toque_de_queda_para_mujeres_en_cordoba_y_amenazan_a_las_infieles/bacrim_dan_toque_de_queda_para_mujeres_en_cordoba_y_amenazan_a_las_infieles.asp